

Le président mexicain met en exergue des actions en faveur des peuples indiens



Mexique, 16 mars, (RHC-PL).-Le président mexicain, Enrique Peña Nieto, a présidé la signature d'un accord entre la Commission Nationale pour le développement des peuples indiens et la Fondation Patrimoine indien MX et a salué presque 6000 actions visant à protéger ces communautés.

Lors d'une visite dans l'État de Yucatán, où le gouvernement entend soutenir le programme casas del Niño Indígena, Maisons de l'enfant indien, Enrique Peña Nieto a signalé que ces projets sont mis en œuvre avec l'aide de la société civile.

Le président mexicain a plaidé pour l'unité entre le gouvernement et la société afin d'aider les peuples autochtones.



Radio Habana Cuba